



Le logo tire son inspiration de deux images bibliques: le **semeur** (Lc 8,4-15) et le **coureur** (1 Co 9,24). Ces deux références bibliques indiquent une action qui doit être faite avec un sens de responsabilité et d'urgence. Le semeur doit semer de manière à ce qu'on puisse attendre une récolte abondante en temps favorable. Le coureur, après s'être entraîné suffisamment, doit remporter la course. La combinaison de ces deux références nous porte au thème de l'*Année Biblique de Famille Paulinienne*: "***afin que la Parole du Seigneur poursuive sa course***" (2 Th 3,1).

Ne voulant pas détourner l'observateur, le logo est exécuté en utilisant des formes et des couleurs simples. Le **semeur**, peint en **position de marche et tendu en avant**, lance de sa main **10 graines** qui symbolisent les **10 membres de la Famille Paulinienne**. Les **diverses dimensions et directions** des graines indiquent leurs **capacités différentes** et les **sphères sociales variées** où nous avons été appelés à nous planter. D'autre part, le **rouge** est la couleur universelle du **zèle** et de la **passion**. C'est la couleur du sang qui nous pousse à fixer notre regard sur un objectif afin que, dans ce cas, la Parole du Seigneur puisse être diffusée en long et en large.